

Feuerwehr Mühlheim, Dienstag, 29. Dezember 2020

Weihnachtsgeschenk für die Mühlheimer Feuerwehr mal anders

Auch in diesem Jahr möchten sich die Wehrführung und der Verein bei den aktiven Einsatzkräften sowie bei der Alters- und Ehrenabteilung bedanken. Hierfür haben Sie sich in Zusammenarbeit mit den Vertretern der Mannschaft was ganz besonderes überlegt.



Es wurde ein Beutel im Mühlheimer Design entworfen, welcher viele Geschenke beinhaltet:

Eine „Feuerwehrbrotbackmischung“, Schaummittel für den Körper, eine Wurstdose eines Mühlheimer Metzgers, Lutscher für den Nachwuchs zuhause, etwas zum Trinken für die Erwachsenen sowie ein selbst designten Loop-Schal.

In diesem Sinne vielen Dank für Eure Unterstützung und Engagement in diesem Jahr und schöne Bescherung.